

La protesta en la calle de los vecinos de Los Urrutias y su entorno tiene lugar este jueves

Escrito por AU6. 24 de julio de 2019, miércoles

A las once horas saldrán sendas marchas desde Estrella de Mar y desde Punta Brava, encontrándose en el cruce de semáforos de Los Urrutias una hora más tarde para expresar el gran malestar que se sufre por "el grave deterioro a nivel de todos los servicios (médico, limpieza, playas, balnearios...), unido al lamentable estado del Mar Menor", según se expuso en la petición de autorización a la delegación del Gobierno de la Región de Murcia.



Los Urrutias

Los Olvidados

Años de reivindicaciones y de promesas incumplidas por las administraciones local, regional y estatal, nos obligan a reivindicar nuestros derechos...

Por una playa limpia
Por un pueblo digno
¡vertido cero!

ESTRELLA DE MAR: Salida 11:00hs
PUNTA BRAVA: Salida 11:00hs

PUNTO DE ENCUENTRO: Cruce Avda. Unificación (Se
de 11:00 a 14:00 hs

25 de Julio de 2019

¡manifiéstate!

Convoca FAVCAC - Organiza AAVV Los Urrutias

También indicar que la reciente petición de los vecinos de que Los Urrutias pase a denominarse 'Los Olvidados' ha llegado a las televisiones nacionales: [pinchar aquí](#)